



UN TOTAL DE OCHO DURANTE ESTE 2024

Hospitales de Ovalle y La Serena **permiten** operativos de otorrinolaringología en Limarí

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Con el fin de disminuir los tiempos de espera de los usuarios del sistema de salud de la provincia de Limarí, los hospitales de Ovalle y La Serena, realizaron ocho operativos de otorrinolaringología durante el 2024, en los que participaron profesionales de ambas instituciones, quienes se dieron cita en Ovalle para realizar distintos tipos de intervenciones quirúrgicas que les cambiaron la vida a quince personas que esperaban por este servicio.

Para realizar este operativo, los especialistas de La Serena se trasladaron hacia la capital de Limarí, donde junto a los profesionales y técnicos del hospital de Ovalle utilizaron los pabellones del recinto para realizar intervenciones quirúrgicas exclusivas a quince pacientes durante todo el año. En cada visita se realizaron entre dos a tres operaciones de patologías que requerían un trabajo quirúrgico intenso y prolongado.

Según explicó el director del hospital de Ovalle, Leopoldo Oyaneder, "esta es parte de una estrategia conjunta entre ambas instituciones de salud, con el fin de reducir los tiempos de espera de nuestros pacientes que fueron derivados al Hospital de La Serena para acceder a una cirugía de otorrinolaringología, lo cual destacamos, ya que con este tipo de colaboraciones podemos sacar mejor provecho a nuestros modernos pabellones, trabajar articuladamente y entregar soluciones oportunas en el mismo lugar de residencia de los usuarios".

La mayoría de los especialistas de otorrinolaringología del Hospital de La Serena concurrieron a Ovalle durante el año a realizar operaciones y para cerrar este ciclo anual de colaboración, estuvo presente en la capital de Limarí el Dr. Roger Bitrán, jefe de esta especialidad del nosocomio de la ciudad colonial.

Durante la jornada, el profesional junto a los equipos profesionales y técnicos de Ovalle, realizaron dos cirugías de oído, en las cuales era necesario extraer un tumor benigno de dos pacientes. Respecto a este procedimiento que se realiza exclusivamente en La Serena, el doctor Bitrán señaló que "si bien el tumor es benigno, tiene una característica que va erosionando el hueso y puede provocar una serie de complicaciones, desde una parálisis facial, meningitis, puede tener complicaciones intra-



Para realizar este operativo, los especialistas de La Serena se trasladaron hacia Ovalle.

CEDIDA

Esta colaboración permitió que los pacientes ovallinos no tuviesen que trasladarse junto a sus familiares hasta la capital regional para recibir una intervención quirúrgica.

cerebrales, como también sordera, si es que se compromete el oído interno", dando a entender que estas cirugías pueden cambiarle la vida a una persona.

Respecto a las condiciones del hospital limarino para realizar este tipo de actividades, el doctor Bitrán señaló que "el equipo de otorrinolaringología aquí en Ovalle es muy bueno, además que las condiciones del hospital nuevo son espectaculares, los pabellones, el instrumental, pero sobre todo el equipo humano, porque uno se siente muy acogido, no solamente nos tratan muy bien, sino que también tienen todas las condiciones para la cirugía, nunca falta nada, siempre está todo dispuesto para operar a los pacientes en las mejores condiciones".

La Dra. Jenny Salcedo, otorrinolaringóloga del Hospital de Ovalle, comentó que este espíritu de colaboración entre ambas instituciones "se formó debido a la amistad entre los especialistas de los hospitales y siempre con la idea es no trasladar a los pacientes desde Ovalle a La Serena, si no que resolver su patología aquí en su comuna de origen".

Además, la profesional destacó que "la idea de esto también es colaborar con la formación de especialistas", ya que los médicos de La Serena asisten a Ovalle junto a futuros otorrinolaringólogos que están en formación, sumando así más experiencias para su carrera.

La doctora Salcedo informó también que la recuperación post operatoria de los pacientes se realiza en Ovalle, en coordinación y orientación remota con los especialistas de La Serena, permitiendo evitar el traslado de los usuarios y sus familias a otra comuna.

"ESTA ES PARTE DE UNA ESTRATEGIA CONJUNTA ENTRE AMBAS INSTITUCIONES DE SALUD, CON EL FIN DE REDUCIR LOS TIEMPOS DE ESPERA DE NUESTROS PACIENTES QUE FUERON DERIVADOS AL HOSPITAL DE LA SERENA PARA ACCEDER A UNA CIRUGÍA DE OTORRINOLARINGOLOGÍA"

LEOPOLDO OYANEDER

DIRECTOR DEL HOSPITAL DE OVALLE

edn | COTIZA
impresores **TU PROYECTO**

- Libros terminación fina
- Anuarios y Memorias
- Catálogos de productos
- Papelería publicitaria
- Agendas y cuadernos corporativos
- Distribución
- Implementación de diseño estratégico y más

info@edn.cl - admventas@edn.cl

MÁS INFORMACIÓN: LA SERENA (51) 2 200400 • (51) 2 200410 • (51) 2 200424 • COQUIMBO: (51) 2 200405